

ATLETISMO

Participación de lujo en la medio marathón Jaca-Sabiñánigo que se disputará mañana

Santiago BENITO

HUESCA.— Mañana domingo se disputa la XII Medio Marathón Nacional Jaca-Sabiñánigo, I Memorial Antonio Lardiés, prueba homologada por la Federación Española de Atletismo. Los orga-

Han formalizado su inscripción hasta el momento Fernando Díez Pérez, ganador de la reciente marathón de Barcelona, Alfonso Abellán, campeón de España de marathón, Luis Adsuera, Honorato Hernández —estos tres últimos forman el equipo español masculino que participará dentro de un mes en el Campeonato de Europa de Marathón— Juan Valseras, Federico Wilmot —en su poder está el record nacional de media marathón; Amado Hernández y un largo etcétera en el que se encuentran José Luis Mareca y Francisco Javier Burillo, campeón y subcampeón de Aragón, respectivamente, en 10.000 metros. También se espera la presencia del campeón de España de veteranos en 5 y 10.000 metros, Ramón Castillón Moreno y de Vicente Ferra Rodríguez, campeón nacional junior de 10.000. En mujeres el nombre más destacado es el de Marina Prat, seleccionada también para los próximos europeos de marathón.

Un breve repaso por estos nombres da idea de la importancia de la prueba, calificada por algunos de los participantes como «la más importante de España en la distancia». Según fuentes de la organización algunos atletas de contrastada categoría, como el campeón del mundo de los 100 km. Domingo Catalán, han excusado su asistencia al no estar en condiciones de aspirar al triunfo.

Si destacado es el capítulo de participantes —en las tres categorías tomarán la salida alrededor de 600 atletas— no lo es menos en premios. El desembolso económico de la organización se eleva a 720.000 pesetas, 420.000 para premios en metálico y el resto para hijos de salida. El presupuesto global supera el millón de pesetas. El desglose de



Alrededor de seiscientos atletas se darán cita en la matinal

premios se distribuye de la siguiente manera: 100.000 pesetas para el segundo clasificado, 45.000 para el tercero, 30.000 para el cuarto y 20.000 para el quinto, además de otros no menos importantes para los atletas aragoneses, locales, categoría femenina, veteranos, etcétera.

Para cubrir el presupuesto la organización cuenta con la importante colaboración de la Diputación Provincial y de casas comerciales, con lo que se espera al menos cubra el capítulo de gastos.

El calendario de la matinal es el siguiente: A las 9,30 tomarán la salida los nacidos el año 72 en adelante, desde el pabellón municipal de Sabiñánigo. A las 11,00 lo harán los juniors y cuarenta y cinco minutos más tarde los aproximadamente doscientos atletas senior. Estos últimos saldrán de Jaca, frente al Instituto Domingo Miral. Realizarán un recorrido de 2,900 metros en la capital jaquesa para luego enfilarse hacia Sabiñánigo, en cuya plaza del Ayuntamiento estará situada la línea de

nizadores han confirmado la asistencia de los mejores especialistas nacionales en la distancia, lo que junto a los premios en metálico va a convertir la prueba en una de las primeras del calendario nacional sobre 21 kilómetros. Se espera que tomen la salida en las distintas categorías alrededor de 600 atletas.

meta, tras 21 kilómetros de carrera.

La bondad del circuito, ligeramente descendente, las excelentes condiciones climáticas del Pirineo altoaragonés en estas fechas y el hecho de no coincidir con ninguna otra prueba importante en nuestro país, son otros factores decisivos para que la matinal sea un éxito.

I MEMORIAL ANTONIO LARDIES

La media marathón cumple con en esta edición XII. Hasta este año la organización recaía en Grupos de Montaña de Sabiñánigo. Este colectivo consideró que había que potenciar la prueba y por ello se puso en contacto con el Ayuntamiento serrablés, quien se ha hecho cargo de los aspectos organizativos y presupuestarios, contando con la colaboración de G.M.M. se decidió

asimismo, que la carrera fuera un homenaje al montañero recientemente fallecido Antonio Lardiés, deportista muy estimado en el Serrablo. Se aumenta la distancia de la prueba de los 18 kilómetros habituales hasta los 21 de ahora.

Si importante es la edición de este año, se pretende que aun lo sea más la del próximo. A tal efecto se están haciendo las oportunas gestiones para que tengan carácter internacional, con participación de atletas portugueses y de varios países africanos.

Los atletas llegarán a lo largo del día de hoy a Sabiñánigo y serán trasladados mañana en un autobús de la organización a Jaca. Los dorsales se entregarán el sábado en la capital serrablesa hasta las 12 de la noche y el domingo en Jaca desde las 7 de la mañana hasta el comienzo de la prueba.

CICLISMO

Kelly, brillante vencedor de la Semana Catalana

ANDORRA LA VELLA.— Sean Kelly, corredor irlandés del equipo español Kas Canal-10, se adjudicó la victoria absoluta de la Semana Catalana de ciclismo, tras disputarse ayer la quinta y última etapa entre Lérida y Andorra la Vella, de 164 kilómetros de recorrido, en la cual triunfó Iñaki Gastón con un tiempo de 4 horas, 3 minutos y 3 segundos.

Tras Gastón, que con esta victoria cuajó una excelente actuación, al ganar dos etapas y la montaña, se clasificaron la totalidad de figuras que han conseguido terminar la Semana, es decir, Delgado, Kelly, Fuerte y Pedro Muñoz, que junto a los colombianos realizaron un sensacional ascenso al puerto de La Comella.

La última etapa de la «Semana de Plata» se caracterizó por el fuerte tren impuesto desde el pri-

mer momento, la escapada de los corredores Francisco Quevedo (BH) y Francisco Navarro (Seur), el control de Kas, que curiosamente tuvo un buen punto de ayuda en los hombres de la escuadra GD Teka y por la invasión de un rebaño de ovejas a pocos kilómetros de la salida, que obligó al pelotón prácticamente a detener su marcha.

CLASIFICACION GENERAL

1. Sean Kelly (IRL-Kas C.10), 22 h. 41.08.
2. Anselmo Fuerte (BH), 22 h. 42.12.
3. Iñaki Gastón (Kelme), 22 h. 42.20.
4. Pedro Delgado (Reynolds), 22 h. 42.27.
5. Marc Madiot (FRA-Toshiba), 22 h. 43.04.

POLIDEPORTIVO

● **ATLETISMO.** Con Kipkoech y Ngugi como principales favoritos, esta madrugada se ha disputado en Auckland, Nueva Zelanda, el campeonato del mundo de campo a través. Por parte española las máximas esperanzas se cifraban en los Antonio Prieto, Constantino Esparcia, actual campeón de España de la modalidad, Alejandro Gómez y el soriano Abel Antón, que se encuentra en un gran momento de forma.

● **FUTBOL.** Jordi Pujol, presidente de la Generalitat de Catalunya, y Pasqual Maragall, alcalde de la Ciudad Condal, estarán presentes en la final de la Copa del Rey que se disputará el próximo miércoles en el estadio Santiago Bernabéu, de Madrid. El Barcelona se desplazará a Madrid el próximo lunes por la tarde a la capital de España, para efectuar una sesión de entrenamiento el martes en el mismo escenario que albergará la final de la Copa del Rey.

● Rafael del Castillo, presidente de la Federación Mexicana de Fútbol, dijo que su país estaría dispuesto a aceptar la organización del Campeonato Mundial de 1990, si la Federación Internacional de Fútbol Asociación (FIFA) determina retirarle la sede a Italia. Según informa la prensa mexicana, Del Castillo comentó que las declaraciones de Joseph Blatter, secretario de la FIFA en Roma, «suenan a presión para que Italia acelere la construcción del Centro de Prensa y Televisión».

● Luis Aragonés no ha convocado a Bernd Schuster para el partido que el F.C. Barcelona debe disputar hoy a las 21,15 horas en el Camp Nou, ante el Betis y que será dirigido por el colegiado valenciano Juan Peraita Ibáñez. El técnico azulgrana ha considerado que era mejor reservar al centrocampista alemán para el partido de la final de la Copa del Rey, dado que esta semana no ha podido entrenarse al ritmo de sus compañeros por la contractura muscular que le impidió jugar el domingo pasado.

● La UEFA impuso ayer una multa de 19.000 francos suizos, alrededor de millón y medio de pesetas, al Real Madrid, por conducta incorrecta de sus jugadores y afición durante la disputa del encuentro de cuartos de final de la Copa de Europa contra el Bayern Munich.

● José Manuel Fernández, gerente de Spórting de Gijón, desmintió ayer que el Barcelona se pusiera en contacto con el club sportinguita para tratar el traspaso del jugador Eloy. Sin embargo, otras fuentes próximas al club afirman que el conjunto gijonés podría percibir una cantidad cercana a los 125 millones de pesetas por el traspaso del jugador rojiblanco.

● Alfredo di Stéfano se negó a suscribir que la rescisión de su contrato con el Valencia se efectuaba «de común acuerdo», cuando se reunió con los dirigentes del Valencia para firmar la ruptura, según supo Efe en fuentes de las partes contratantes.

● **BALONCESTO.** El Real Madrid envió ayer a la Asociación de Clubes de Baloncesto (ACEB), la petición de baja de su jugador Alfonso del Corral, a la vez que ha dado de alta al menor de los Martín, Antonio. Alfonso del Corral, que volvió al equipo para cubrir la baja por lesión, primero de Juan Manuel López Iturriaga, y luego de Antonio Martín, dejará el equipo blanco definitivamente, por lo menos para lo que resta de temporada, ya que el Madrid ha cubierto el cupo de tres altas que admiten las bases de competición.

TENIS

Hoy se juegan las finales del Trofeo Vilas del Turbón

HUESCA.— Hoy se disputarán en las pistas del Club de Tenis Osca las finales del XI Trofeo Aguas Vilas del Turbón, que se viene celebrando desde hace una semana. En categoría masculina se enfrentará el zaragozano del Stadium Casablanca Jesús Rosés y el entrenador del Tenis osca, Antonio Pino. La final de damas tendrá como protagonistas a Ester González, también del Stadium Casablanca y la oscense Susana Lafarga.

Para el mejor jugador provincial estará el peñista Eduardo Piedrafita y el serrablés Raúl Perrié. En féminas, Izarbe Escartín y Tere Sanclemente, del Osca.

En dobles la pareja del tenis Zaragoza compuesta por Angel y José M. Ros tendrá como rivales a la local formada por Antonio Pino y Talito Corrales, en categoría masculina. En femenina Astiasu-Garralaga, del Tenis Zaragoza, tendrá enfrente a las vencedoras del encuentro Dueñas-Lafarga y González-Gracia.

En consolación, Joaquín Prat, del Osca, jugará contra José M. Fernández, del Paraiso. En damas Sonia Polo y Marta Solans, ambas del Paraiso. La entrega de premios a los vencedores se efectuará seguidamente.